

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**À l'occasion de la Journée internationale du café 2024, l'Organisation internationale du Café invite le secteur du café à embrasser la collaboration pour une action collective avec le message « Le café : votre rituel quotidien, notre voyage partagé »**

**5 septembre 2024, Londres, Royaume-Uni** – La Journée internationale du café du 1<sup>er</sup> octobre approche à grands pas et nous sommes maintenant prêts et impatients de la célébrer ensemble.

L'année caféière commençant le 1<sup>er</sup> octobre et 2025 étant désignée par l'Assemblée générale des Nations Unies comme la deuxième Année internationale des coopératives, l'Organisation internationale du Café (OIC) a été inspirée pour faire de la « Collaboration » le thème central de la Journée internationale du café 2024 (ICD2024).

Étant donné que la majeure partie de l'année de campagne 2025 coïncidera avec l'année caféière, ce thème soulignera l'importance d'embrasser la collaboration pour l'action collective et son rôle dans la réalisation du développement durable dans le secteur mondial du café. Cet événement annuel nous rappellera que notre infusion préférée est le résultat d'une collaboration répandue, souvent inaperçue, de plusieurs acteurs à travers la chaîne de valeur mondiale du café qui travaillent tous ensemble afin d'offrir une tasse parfaite tous les jours.

Afin d'aider à partager et à diffuser le message de la campagne, qui s'articule autour du slogan « **Le café : votre rituel quotidien, notre voyage partagé** », nous sommes heureux de présenter le site Web récemment remanié, qui fournit un aperçu complet de la campagne de cette année, consacrée à la sensibilisation à l'importance de la collaboration dans le secteur du café et à son potentiel pour inspirer une action collective à l'échelle mondiale.

La campagne ICD2024 offre au public un large éventail d'atouts, allant des vidéos et affiches aux cartes postales, disponibles en différentes langues, qui décrivent visuellement des exemples de collaboration, démontrant comment les partenariats s'étendent au-delà de ce qui est communément connu ou perçu.

L'OIC invite toutes les parties prenantes du secteur du café à choisir et à partager les atouts qui leur conviennent ou qui reflètent le rôle de leur organisation dans la chaîne de valeur mondiale du café. Ce faisant, et en utilisant les hashtags #ICD2024 et #EmbraceCollaboration, vous pouvez aider à amplifier notre message et contribuer à une conversation plus large, en faisant savoir à tout le monde ce que le café signifie pour vous dans notre voyage partagé.

Alors que la Journée internationale du café continue de prendre de l'ampleur à l'échelle mondiale, nous reconnaissons également l'importance de l'engagement des Membres pour faire de cette

célébration un succès. Nous vous encourageons à réfléchir à la manière dont vous pourriez célébrer cette occasion importante, que ce soit en organisant un événement, en participant à des activités communautaires ou simplement en profitant d'une séance de dégustation de café en solidarité avec les acteurs de la chaîne de valeur mondiale du café dans le monde. Une carte est disponible sur le site Web pour vous permettre de parcourir les événements locaux, et la section « Organiser un événement » comprend un formulaire pour soumettre des événements, qui seront partagés avec notre réseau de passionnés de campagne.

Votre participation est essentielle au succès de l'ICD2024. En participant à la campagne et en partageant le message « Le café : votre rituel quotidien, notre voyage partagé », vous contribuez à un effort collectif qui renforce le secteur mondial du café. Nous sommes ravis de votre implication et sommes impatients de célébrer ensemble le pouvoir de la collaboration.

**Vanúzia Nogueira, Directrice exécutive de l'OIC :**

« La campagne de l'OIC pour l'ICD2024 plaide en faveur d'une approche unie pour favoriser un secteur du café plus durable et plus équitable. La collaboration, de la ferme à la tasse, est essentielle à l'objectif de l'OIC de promouvoir la durabilité, de soutenir les caféiculteurs, de favoriser un marché équilibré et d'assurer la satisfaction des consommateurs consciencieux.

Nous vous invitons à vous joindre à nous le 1<sup>er</sup> octobre pour reconnaître le pouvoir de la collaboration dans la conduite de changements positifs dans l'ensemble de l'industrie. »

\*\*\* FIN \*\*\*

**REMARQUES AUX RÉDACTEURS**

**À propos de l'Organisation internationale du Café**

L'Organisation internationale du Café (OIC) se consacre à soutenir les pays exportateurs et importateurs dans l'amélioration de la durabilité du secteur du café. Elle fournit une plateforme pour les parties prenantes publiques et privées, offre des statistiques officielles sur la production, le commerce et la consommation de café, et facilite les projets de coopération technique et les partenariats public-privé.

Plus d'informations sur : <http://www.icocoffee.org/>